Interna	Dienste
inierne	Thensie

Tübingen, 02. Dezember 2012

Antrag zu 176/2012 Behandlung Ehrenbürgerschaft Hans Gmelin

Im Internetauftritt der Stadt Tübingen wird bei der Liste der Tübinger Ehrenbürger kenntlich gemacht werden, dass sich der Gemeinderat der Stadt Tübingen auch mit der Ehrenbürgerschaft Hans Gmelins befasst, eine Entscheidung über den Umgang mit dieser Ehrenbürgerschaft aber bis zum Vorliegen einer in Auftrag gegebenen Forschungsarbeit über seine Biographie zurückgestellt wurde.

Begründung

Bei der Beschlussfassung über die Aberkennung/den Widerruf des Ehrenbürgerrechts von Adolf Scheef und Theodor Haering sollte deutlich werden, dass sich der Tübinger Gemeinderat auch mit der Biographie des mutmaßlich während des Nationalsozialismus schwerer belasteten Hans Gmelin – ebendies ist Gegenstand der beauftragten Forschungsarbeit - befasst. Ein unkommentiertes Verbleiben in der Ehrenbürgerliste würde dem aktuellen Diskussionsstand im Gemeinderat nicht gerecht werden.

Für die Fraktion AL/Grüne Heinrich Schmanns

Für die SPD-Fraktion Dr. Martin Sökler

Für die W.U.T.-Fraktion Ulrike Heitkamp